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No dia 24 de maio de 2019, período da manhã, os membros do Conselho de 

Alimentação Escolar – CAE reuniram-se na sala de reuniões dos Conselhos na 

Secretaria Municipal de Educação, sito à Avenida Rio de Janeiro, nº. 860, do bairro 

Indaiá, neste município, em REUNIÃO ORDINÁRIA. Estavam presentes a esta 

reunião os conselheiros Camila Helena de Souza Queiroz, Cristiani Oliveira da Silva, 

Michelle Mishiko Izawa França, Miriam Martins, Tharik Ribeiro Brock Gimenes de 

Oliveira Troccoli, Marly Souza Viotti e Marcelo Felipe Melo. Pós-transcorrido o tempo 

de espera dos membros, deu-se inicio a reunião a Presidente do Conselho, 

recebemos as alunas de pedagogia Carolina Santos Moreira da Costa e Joice Alves 

Viana como ouvintes. A presidente Camila expos que a senhora Marly da Secretaria 

da Fazenda informou que a porcentagem de agricultura familiar é de 

aproximadamente 32% da fonte 5. E perguntou aos presentes como podemos 

aumentar esta porcentagem? salientando que a senhora Fernanda do setor de 

alimentação escolar realizar os pedidos de vegetais em outubro do ano de 2018, mas 

esse ano só começaram a ser fornecidos a partir no mês de maio. Sugeriu ainda que 

chamemos um representante da Secretaria de Meio Ambiente para uma reunião, para 

saber como podemos agilizar esse processo, o que foi aprovado por todos. Ficou pré- 

agendada uma reunião com os agricultores da agricultura familiar para tratar sobre as 

dificuldades para se fornecer para a prefeitura. Foi exposto que a senhora Fernanda 

do setor de alimentação escolar informou que a falta do frango nas escolas ocorreu, 

porque o fornecedor de frango não cumpriu com as entregas e enquanto decorreu o 

processo do 2º colocado começar a fornecer, foi oferecido em caráter de emergencial 

almôndega e hambúrguer, o que explica o aumento desses alimentos oferecidos aos 

alunos. E a presidente informou ainda a intenção do setor de alimentação escolar 

acrescentar futuramente a tilápia no cardápio em substituição ao cação. Ficou 

acordado entre os membros que será elaborado um oficio à Secretaria de Educação 

constando as observações das visitas já realizadas. Foi informada pela senhora 
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Nadine da contabilidade que o convênio com a empresa Convida (que fornece as 

funcionárias das cozinhas das escolas) encerra no 23 de setembro de 2019 e ficou 

acordado que ela avisará o conselho assim que iniciar o novo processo licitatório tiver 

inicio. Ficou pré-agendado uma reunião com os CAEs do Litoral Norte – 16 de agosto 

de 2019 na Secretaria de Educação. Foi solicitado pela Sra. Camila aos membros que 

auxiliassem na divulgação da eleição para reposição de membros que acontecerá no 

dia 29/05/2019. Nada mais havendo a tratar e registrar deu-se por encerrada a ata de 

reunião que será lida e se aprovada será assinada por todos e por mim Michelle 

Mishiko Izawa França. Caraguatatuba, 24 de maio de 2019. 

 


